
 

 

 

 

 

 

 

 

 

由開始共備到觀議課，很感謝同校的佳伶老師給予許多建議。從一開始的發想到流程安排，經過多次

討論之後才定案。佳伶老師點出了許多盲點，讓我在實際上課時流程順暢很多。公開觀課過後，我也

嘗試將同一模式套用到其他課上，效果也還不錯。此外，因孩子熟悉流程，在執行上順暢度也提。 

 

 

 


